

ピビムバ精神で絆深め、地域活性化を



「伝統楽器の音色と美しい旋律を通して、民族の香りと魂、元気を！」との趣旨で、西東京南部地域商工会が主催した「ピビムバランチコンサート」が11月3日・「文化の日」、府中のモランボン本店HALLひまわりで催されました。

この日の行事は参加者36人がテーブルを囲み、ピビムバランチを食べながら話に花を咲かせた後、民族楽器のライブ公演を観覧する形式でおこなわれました。

冒頭に挨拶した庚東律理事長は、「ウリ民族は混ぜるのが好きだ。色とりどりのナムルと具、ご飯を混ぜてこそ美味しくなるピビムバのように、みんなが集まってこそ同胞社会が栄える」としながら、企画趣旨と出演者のプロフィールを紹介しました。

この日の出演は、金剛山歌劇団のハ ヨンスさん(功勳俳優・コムンゴ奏者)とキム ヨンシル(カヤグム奏者)さん。

公演では、カヤグム独奏「散調」と「トラジ」、コムンゴ独奏「出鋼」と「念願」、カヤグムとコムンゴのアンサンブルなどが披露され、その独特の響きと即興的な音調(可楽・カラク)、聞きなれた名曲の響きで観客を魅了しました。

また、カヤグム(伽耶琴)とコムンゴ(玄琴)の変遷の歴史をわかりやすく解説して朝鮮音楽の魅力をより一層引き立てました。

参加者からは「若き演奏家たちが民族の音色を守り受け継いでいく姿に感動した」、「もっとたくさんの人が参加できればよかった」、「このような催しを頻りに企画してほしい」と好評でした。

企画が持ち上がったのは、今年4月。常任理事会を定例化する過程で、地域商工会が主管する南部地域同胞行事を、という声が上ががり、知恵を出し合いながら取り組んできた「ピビムバランチコンサート」。

閉会の挨拶に立った朴再洙会長は、南部同胞会員たちへの感謝、奉仕、メッセージを込めてこの催しを企画、準備したと述べながら、「ピビムバ精神」で絆を深め、同胞コミュニティの活性化のために力を合わせていこうと訴えました。

民族楽器の奏者、声楽家を迎えて催される西東京南部「ピビムバランチコンサート」は、年2回、春と秋に開催する予定です。

今年的情勢を振り返る

2011年は、世界的に注目すべき事件がたくさん起きました。ウォールストリート・ジャーナル紙(日本版)が選んだ「2011世界10大ニュース」を見ると、1、2位が福島第一原発事故、東日本大地震、3位がギリシャの経済危機、4位が中東の春、5位が米国債の初めての格下げ、7位がスティーブ・ジョブズ氏死去、8位が円高、10位がビンラディン容疑者死亡となっています。

事の重大さから見て、1位は何と言っても、福島原発事故。東日本大地震・津波被害は天災であるのに対して、福島原発事故は人災であり、チェルノブイリ事故を凌ぐ最悪のケースであるだけでなく、現在も進行中で収束の展望が立たず、放射能汚染問題がますます深刻さを増しています。まさに人類史的にも極めて重大な事件と言えます。

次に注目すべきは、「アラブの春」と西側が勝手に名づけた北アフリカ、中東での一連の革命、民衆の反乱、混乱です。反米自主化、反独裁民主化闘争という側面では評価できますが、リビア空爆とカダフィ政権打倒は米欧(NATOの中でもとくに英、仏)の帝国主義的侵略の典型です。この地域では今後、欧米資本主義によるすさまじい資源争奪戦、分割統治がさらに進むものと思われまます。

ビンラディンの死は、米国による詐欺的な「反テロ戦争」のための「演出」にすぎません。ノルウェーでの大量射殺事件は「反テロ戦争」の鏡と言えます。

グローバル経済の側面からすれば、失業問題、ヨーロッパ金融危機、米国債の格下げ(ドル危機)、全米、全世界に広がった「ウォールストリート占拠」型闘争は、「新自由主義」に代表される極端な弱肉強食原理に基づく貪欲な資本主義の行き詰まりと限界を象徴しており、すべて「根」は一つであることを物語っています。他方で、最新の情報通信手段を駆使しての情報リークで全世界を震撼させたウィキリークスの政治的意味は大きかったです。

ふれあいフェスタ2011



10月23日、西東京朝鮮第一初中級学校創立65周年イベント「ふれあいフェスタ2011」が盛大に開催されました。

イベントは同胞や地域住民など1500人を超える多くの人々で賑わいました。

金剛山歌劇団で活躍する本校卒業生たちの公演や、学生公演、テコンドー演武などが披露され、大いに盛り上がりしました。

第13回朝鮮文化とふれあうつどい



11月27日、毎年恒例の「チマ・チョゴリ友の会」主催・「朝鮮文化とふれあうつどい&フリーマーケット」が府中公園で開催されました。

当日は天気にも恵まれ約3千人の人々にぎわいました。

ステージでは朝鮮学校生徒たちによる朝鮮の歌や踊り、テコンドー演武、サムルノリなどが披露され、集まった観客たちの拍手喝采を浴びました。

西東京青商会総会



12月10日、西東京青商会第9次総会が西東京第一初中講堂にて執り行われました。

総聯本部委員長、中央青商会会長をはじめとする来賓の参加のもと、総42名が参加した総会では、第8期を総括し、第9期活動目標を採決しました。

総会では、第9期新役員が選出され、朴晟圭新会長(南部居住)が選出されました。

朝鮮半島関係の情勢では何と言っても、金正日総書記の精力的な外交、中、ロ、とくにメドベージェフ大統領との首脳会談の意義は大きいでしょう。

朝中、朝ロ、さらに「朝中ロの戦略的協力関係」はかつてなく強固なものへと発展しました。これは、朝鮮半島をはじめ北東アジアの国際関係のパラダイムに極めて重要な変化をもたらし、朝鮮が6者会談を(また、それなしでも)テコに関係国を動かす中軸としてのポジションをさらに固めたことを意味しています。

また朝鮮では強盛国家建設に向かって科学技術、経済の加速度的発展が遂げられ、米国の長年の対朝鮮経済封鎖網も突破されつつあります。

南朝鮮では、ソウル市長選挙、「安哲秀現象」、野党統合化などに象徴される李明博政権・ハンナラ党に対する民衆の離反・抵抗が顕在化するとともに、同政権の対北超強硬対決政策も座礁、いわゆる「柔軟性」も通じなくなりました。同時に、オバマ政権の「戦略的忍耐」、日本の「対話のない制裁と圧力」外交、米・南・日の連合による対朝鮮孤立圧殺政策が綻くずれし始めた1年と言えましよう。

同胞ヨロブンのやさしさ・マウムをあつめる 2011年度サラン(愛)の募金運動

同胞の中には、難病や心身の障害とたたかっている人、1人暮らしや寝たきり高齢者、孤児、長期療養者、障害者の方々、自然災害などによって不遇な環境で暮らしている人が少なくありません。

「サランの募金運動」はこのような同胞たちを励まし、助けるため、支部や分会が窓口となり、年末に欠かさずおこなってきました。

昨年度は、支部や分会を通じて慰問金や慰問品を対象同胞に手渡したほか、多磨全生園の同胞療養者慰問をおこないました。

本年度も、12月10日から来年1月初旬までの間に手渡されるようにします。

募金は、支部・分会・団体役員への預託または現金書留、下記銀行口座への振り込みでお願いしています。

同胞ヨロブンのやさしさ・マウムを「サラン(愛)の募金運動」にお寄せいただけるよう宜しくお願いいたします。

期間：11月10日から12月30日まで

【ハナ信用組合立川支店】普通 1083138 同胞生活ネットワーク

【ゆうちょ銀行〇一九店】当座 0726579 同胞生活ネットワーク

西東京南部支部 〒182-0035 東京都調布市上石原3-56-17
 TEL. 042-486-8450 FAX. 042-486-8451 nambu0525@gmail.com

最近の相談事例から ~生活保護と借金~

Q 昨年、勤務先の倒産で失業しました。これまで失業給付やアルバイトでなんとかやってきましたが、ここ数ヶ月は仕事が無くもう生活ができません。生活保護を受けたいのですが、借金があっても申請はできますか？

A はい、借金があっても申請はできます。

生活保護は、実際に生活に困窮している人に対して、最低の生活を保障しようという制度です。

申請には、資産の活用・能力の活用・その他の制度活用の3つの要件を満たす必要があります。すなわち、自分の預貯金や生命保険、土地・家などの不動産、車などの財産を処分し、さらにあらゆる努力をしてもなお生活ができない場合に利用ができるというものです。

在日同胞も申請はできます。また外国籍の人でも「定住者」や日本人あるいは永住者の配偶者等の在留資格であれば申請ができます。

生活保護には、生活扶助、住宅扶助、医療扶助など8種類の扶助があり、その人の困窮の程度に応じて必要な保護がお金や現物で支給されます。困窮に陥った理由や借金の内容などは問われません。なので、借金があっても生活保護の申請はできます。

しかし、先に述べたとおり、生活保護は最低の生活を保障するためのものなので、それを借金返済に充てることはできません。借金がある場合、法テラスの法律扶助制度を利用して弁護士や司法書士を通して「債務整理」あるいは「自己破産」手続きを行う必要があります。

福祉事務所では、申請の時点で借金があると「では、申請は無理ですね」と断られることがあります。しかし、「保護が決まってから法律家を通して借金の整理をします」とその旨をきちんと伝えてください。

2012年 南部同胞新年会

1月29日(日) 午前11時~午後2時
南部支部1階ホール

講演と宴会&抽選会

参加費: 大人1,500円

家族みんなで参加し楽しいひと
時を過ごしましょう!

豪華賞品が当たる抽選会あり!



2012年西東京同胞青年成人式

**20歳を迎える同胞青年たち
を心から祝福します!**

2012年1月7日、毎年恒例の西東京同胞青年成人式が昭島の【フォレストイン昭和館】で行われます。この度、西東京地域で20歳を迎える同胞青年たちは38名(南部地域7名)です。父母と関係者のみなさん成人式に参加して、若き同胞青年たちの門出をお祝いしましょう。



2011年度成人式の記念撮影

1月7日(土)

参加費成人無料

開場時間 PM4:00
記念撮影 PM5:00
成人式 PM6:00

父母一般15,000円

同胞青年5,000円

【フォレスト・イン昭和館】

「アクセス」JR青梅線昭島駅下車徒歩10分
昭島駅から送迎バスがあります。

主催: 在日本朝鮮青年同盟西東京本部

コッポンオリの輝く未来の為に!

第11回つぼみカップチャリティゴルフコンペ

日時: 2012年3月23日(金)

優勝
海外ペア旅行



場所: 上野原カントリークラブ
山梨県上野原市桐原6887
0554-63-2525

参加費: 25,000円
(プレー費、昼食代、パーティー費込)



※コンペの収益金はウリハッキョ新入生たちの制服・チマチョゴリなど
入学記念プレゼント購入に使われます。ご協力をお願いします。

主催: 在日本朝鮮西東京青年商工会

ガンバレ! 大阪朝高ラグビー部



第91回全国高校ラグビー選手権大会出場!!

(3年連続6回目)

1回戦-12月28日・対 日本航空石川高校

2011年(平成23年分)《確定申告》のお知らせ

南部商工会では新年も確定申告業務を円滑・的確に処理し
同胞商工人の企業権擁護のため、積極的に努力して参ります
のでよろしくお願ひいたします。

平成21年分の課税売上高が1千万円を超える方は
消費税の申告が必要になります。

各税務署の確定申告受付期間は、2月15日~3月15日までです。

南部商工会の確定申告受付日程

2月29日(水)

3月1日(木)

3月2日(金)

3月3日(土)

確定申告受付会場
南部朝鮮会館

受付時間は、午前10時~午後4時までです。
必ず事前に日時の予約をしてください。

確定申告に関するお問い合わせは、南部商工会までご連絡ください。

学校サラン活動にご協力お願いします!!



南部支部では、学校サラン活動の一環として、
管下同胞方々からトイレトーパーを集めて贈る取り組みを行って
います。

トイレトーパー1袋(12ロール)、またはワンコイン(¥500)を一口として幅広く募っています。

同胞皆様の温かいご協力を宜しくお願ひいたします。

ご連絡は、支部(042-486-8450)
又は各分会までお願いします。

<2012年1月~2月>の主な予定

1月7日(土)
「2012年西東京同胞成人式」
フォレストイン昭和館

1月29日(日)
「2012年南部同胞新年会」
南部支部1階ホール

1月18日(水)、2月15日(水)
「トラジモイム(南部同胞高齢者の日)」
南部同胞生活相談総合センター

2月4日(土)
「西東京朝鮮第一初中・新入生予備登校」
西東京第一初中

2月26日(日)
「西東京朝鮮第一初中・第54回学芸会」
多摩教育センター

1月26日(木)
「日朝友好親善新春の集い」
立川グランドホテル

2月29日(水)~3月3日(土)
「南部商工会・確定申告のサポート」
南部支部1階ホール

南部トンプのみなさん

当センターでは、同胞生活「なんでも相談の日」を設け、法律的な解決を要する問題をはじめ、みなさんから寄せられる様々な問題に関して、スタッフが対処、解決のお手伝いをいたしております。お気軽にご相談ください。

- ①相談申し込み: 相談は面談形式とし、事前予約制とさせていただきます。
*出来る限り事前に文書(郵送・FAX)でご相談ください。
- ②相談日: 毎月第1、第3土曜日 9:00~12:00
*相談時間は1人あたり30分以内とさせていただきます。
- ③打合せ日時においでください。